



## PRESSEMITTEILUNG

### SOZIALAKTION vom KIWANIS CLUB HORGEN-ZÜRICHSEE

#### 8 Laptops für die Schulgemeinde St. Antönien

Mit bündnerischer Lässigkeit und einer Portion Romantik bezeichnet sich das Bergtal St. Antönien, als „hinter dem Mond, links“. „Härzli wollkmma bin ünsch“ heisst es dann aber in der gastfreundlichen Berggemeinde, die gut 360 Einwohner zählt.

Am **Samstag, 29. Juni 2013** folgte eine Delegation des **Kiwanis Club Horgen-Zürichsee** dieser herzlichen Einladung von Gemeindepräsident Jann Flütsch in das malerische Walser Tal.

Vorausgegangen war eine Spende von 8 Laptops für die Schulgemeinde St. Antönien, die von der Schweizer Patenschaft für Berggemeinden ausgeschrieben und vom Kiwanis Club Horgen Zürichsee geleistet worden war.

Begeisterte Schüler und ein zufriedener Schulvorstand demonstrierten die Arbeit an den frisch aufgesetzten Arbeitsgeräten, die aus der heutigen Zeit nicht mehr wegzudenken sind. Nach dem offerierten Apéro ging die Entdeckungsreise ins urgemütliche Berggasthaus Alpenrösli Sulzfluh, wo den Kiwanis Freunden herrliche Prättigauer Spezialitäten wurden.

Krönender Abschluss des Tagesausfluges war die Führung durch das Ortsmuseum unter persönlicher Leitung des Gemeindepräsidenten, der die Kiwaner Delegation zum Ursprung Schweizer Tugend und Tradition zurückführte.

30.09.2013 KC Horgen